

Hansel Sato

Geboren in Peru, studierte Hansel Sato Malerei und Grafik in Lima. Vor zwölf Jahren kam Sato mit einem UNESCO-Aschenberg-Stipendium nach Österreich, wo er seinen Studienabschluss an der Akademie der bildenden Künste in Wien bei Franz Graf machte. Sato beschäftigt sich insbesondere mit den Themen Transkulturalität, Migration und die Konstruktion des post-migrantischen Subjekts in Europa. Zurzeit ist er Ko-Leiter des interdisziplinären Universitätslehrgangs für Höhere Lateinamerika Studien des Lateinamerika-Instituts in Wien.

Infos zu Projekten unter:

<http://wiev1.orf.at/stories/441358>

http://www.wienwoche.org/2013/de/188/arbeitsgruppe_wahlwexel_jetzt!_

<http://www.sohoinottakring.at/blog/programm-2011/projekte/regendering-media/>

<http://bleibefuehrerinwien.blogspot.co.at/p/about.html>

<http://www.hanselsato.com>